



あいのゆめ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7910

九十九里・南房総地域の水道用水供給事業体と県営水道

阿井議員 千葉県で一番
高い水道料金は勝浦市の家
庭用1立方メートルあたり257
円25銭。私の地元山武水道
企業団205円50銭、県水道
道局128円50銭、八千代

市が86円10銭で、勝浦市は
県水道局の2倍、八千代市
の3倍となつてゐる。

葉県内の水道を21世紀にこなす
さわしい、より良いものに
発展させるために一日も早く
統合・広域化のリーディングケースである「九十九里地域・南房総地域の水道

経営統合し 課題を整理

6月県議会一般質問 大網白里市特集



6日は議会で登壇し、一般質問を行う阿井伸也議員

大網白里市選出の阿井伸也県議は眞の豊かさが実感できる社会指して、議会活動に全力で取り組んでいます。6月定例県議質問に立ち、水道料金の地域格差是正や圏央道開通に伴う地域日本大震災からの復興・復旧などについて、森田知事らに施策きました。阿井県議の質疑と県執行部の答弁を特集します。

リーディングケース、県が方針

経営統合後に事業統合へ

用水供給事業
体と県営水道
の統合」を進
めるべきでは
ないか。

が得られた場合、事業統合までのスケジュールはどのようなるのか。また、どの程度の期間を要するのか。

ます。
県としては、構成市町村等の意見を十分うかがいながら、合意が得られるように努力してまいります。

る進め方(頭
り組み方針
案を示したが
その趣旨と想
いは何か。

貞分や旅団の整備・更新など諸課題の協議を経た上で、第1ステップの経営統合に進みたいと考えております。

なアシスト 効果があるの
で、是非とも柔軟な対応をしていただき、一步一歩前進してもらいたい。

長 県民に対し、将来に渡り安全で良質な水を安定的に供給していくためには、県内水道の統合・広域化を進めしていくことが重要です。県では、平成22年3月に公表した「当面の考え方」に対しても、関係市町村等からいただいた様々な御意見や、その後の検討結果を踏まえ、今回、リーディングケースの進め方について、具体的な案を提示しました。

今回の提案のポイントは、第1ステップの経営統合を経て第2ステップの事業統合へと段階的に進めること、新たな財政措置について県

り、コスト縮減や運営基盤の強化など一定の統合効果が得られ、用水供給料金の平準化に向けた課題の整理が図られた段階で、第2ステップの事業統合に進みたいと考えています。

したがって、具体的な期間を明示することは困難ですが、関係市町村等と十分協議しながら、できる限り早期に実現が図れるよう努めてまいります。

で果たすべき役割は何か。
水道局長 県全体の水道行政については、総合企画部が所掌しており、県内水道の統合・広域化についても、総合企画部を中心取り組みが進められています。

あい伸也県議
PBOEIL E

- 昭和39年3月27日生まれ
 - 大網小、大網中、長生高卒
 - 法政大学法学部政治学科卒
 - 国會議員公設秘書
 - 平成23年4月千葉県議会議員選挙で4期目の当選
 - 県議会 議会運営委員会委員長
 - 県議会 総合企画水道常任委員会委員
 - 右ば自民党副幹事長



県政や山武地域についてのご要望、ご意見をお寄せ下さい

あい伸也 事務所

〒299-3251
大網白里市大網155
TEL0475(73)0800
FAX0475(73)1465

ホームページ (URL) <http://www.aishinya.com>

E-mail info@aishinya.com

東金一木更津間開通

月27日に首都圏中央連絡自動車道の東金一木更津間42・9キロが開通した。さらに大栄一横芝間18・5キロが有料道路事業としての許可を国土交通大臣から受けた。同時に、地元大網白里市民の念願だった(仮称)「大網白里スマートインターチェンジ」の連結許可が「茂原・長柄スマートインターチェンジ」とともに決定された。

圈央道は今後の茨城県境一大栄間及び大栄一横芝間の開通で、東京湾アクアラインと一体となって、本県の新たな県土軸の一つを形成することになり、沿線地域に「人・物・財」の流れの活性化をもたらすと期待されている。

そのため、効率的な地域づくりに計画的に取り組むことが求められるが、新たな「千葉県総合計画」の

発表をもたらすと期待され

ていている。

そのため、効率的な地域づくりに計画的に取り組むことが求められるが、新

た松尾横芝インターチェンジまで直結したことにより、

首都圏及び成田空港との交

通アクセスが向上し、本県

の立地優位性は格段に高ま

ってきております。

(仮称)大網白里スマート

インターチェンジの開設によ

り、周辺地域への物流関連

の企業などの進出が期待さ

れるところであります。県とし

ても今後、地元市の取り組

みに対しても支援してまいり

たいと考えています。

（仮称）大網白里スマート

インターチェンジの開設によ

り、周辺地域への物流関連

の企業などの進出が期待さ

れるところであります。県とし